

Vorlage Federführende Dienststelle: Aachener Stadtbetrieb Beteiligte Dienststelle/n:	Vorlage-Nr: E 18/0226/WP17 Status: öffentlich AZ: Datum: 16.04.2020 Verfasser:						
Steigerung der Aufenthaltsqualität Friedhof Kolpingstraße Antrag der CDU-Bezirksfraktion vom 22.1.2020							
Beratungsfolge: <table border="1"> <thead> <tr> <th data-bbox="188 667 379 701">Datum</th> <th data-bbox="387 667 954 701">Gremium</th> <th data-bbox="962 667 1374 701">Zuständigkeit</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td data-bbox="188 701 379 734">24.06.2020</td> <td data-bbox="387 701 954 734">Bezirksvertretung Aachen-Brand</td> <td data-bbox="962 701 1374 734">Kenntnisnahme</td> </tr> </tbody> </table>		Datum	Gremium	Zuständigkeit	24.06.2020	Bezirksvertretung Aachen-Brand	Kenntnisnahme
Datum	Gremium	Zuständigkeit					
24.06.2020	Bezirksvertretung Aachen-Brand	Kenntnisnahme					

Beschlussvorschlag:

Die Bezirksvertretung Aachen-Brand nimmt die Ausführungen der Verwaltung zur Kenntnis.

Der Antrag der CDU-Bezirksfraktion vom 22.01.2020 gilt somit als behandelt.

E18/GB4	E18/BL

Dr. Markus Kremer
 (Beigeordneter)

Erläuterungen:

Auf der Grundlage des Antrags der CDU-Bezirksfraktion zur Steigerung der Aufenthaltsqualität auf dem Friedhof Kolpingstraße vom 22.1.2020 wurden die Bänke und Standorte seitens des E 18 auf ihre Verteilung und auf Schäden hin begutachtet.

Derzeit ist der Friedhof mit 34 Bänken für seine Größe angemessen bestückt. Diese konzentrieren sich im Eingangsbereich und in den belegten Fluren. Hier schwanken die Entfernungen entlang der Zugänge zwischen 40 und 80 Metern zueinander. Im älteren Teil der belegten Flure bietet die Verteilung im Gelände eine gute Rastmöglichkeit für Besucherinnen und Besucher.

Die beigefügte Karte gibt Auskunft über die aktuellen Aufstellorte der Bänke. Der überwiegende Teil der Sitzgelegenheiten präsentiert sich, trotz des gegebenen Alters, in einem guten Zustand und kann ohne Einschränkung genutzt werden. Zwei Bänke werden zeitnah mit einer neuen Lattung versehen, an zwei weiteren Bänken wird diese zum nächsten Winter erneuert. Jedes Frühjahr werden die Bänke gereinigt, was auf dem Friedhof Kolpingstraße ebenfalls zeitnah erfolgen wird.

Im Bereich der Überhangflächen nach Osten zur Eilendorfer Straße hin zeigt sich der Friedhof als freie Grünfläche, welche vorwiegend zum Spazieren, denn zum Ruhen und Rasten in Anspruch genommen wird. Entsprechend sind hier weniger Bänke vorhanden bzw. zeigen sich vergrößerte Bankabstände von ca. 100 Metern und mehr, welche für die Erholungsnutzung älterer Menschen als durchschnittlich anzustrebender Abstand gelten.

An drei bestehenden Standorten wird die Möglichkeit (siehe beiliegende Karte) gesehen, Bänke aufgrund der vorhandenen Dichte mit Abständen von unter 40 Metern zueinander anderweitig aufzustellen und zu versetzen. Gerne geht der Aachener Stadtbetrieb hier auf die individuellen Wünsche des Bezirksamtes ein.

Aus Sicht der Friedhofsverwaltung wäre demnach eine Aufstellung weiterer Bänke zum jetzigen Zeitpunkt nicht vorgesehen.

Sollte sich darüber hinaus ein konkreter Bankbedarf ergeben, wird der Aachener Stadtbetrieb diesen gerne aufnehmen.

Anlage/n:

Karte Friedhof Kolpingstr.

Antrag der CDU-Bezirksfraktion vom 22.1. 2020